



A la comunidad del plantel Oriente:

El día de hoy 13 de marzo de 2020 a las 12:00 horas, de acuerdo con el comunicado que los jóvenes paristas entregaron a las autoridades universitarias, funcionarios de Rectoría de la UNAM y de la Dirección General del CCH, junto con la Comisión de la Dirección y profesores de la escuela, se presentaron en la puerta principal para recibir las instalaciones que estaban en su poder. En ese momento, salieron cerca de 30 jóvenes con mochilas y bolsas de diferentes tamaños, gritando algunas consignas, y abandonaron las instalaciones sin que hubiera alguna entrega formal o diálogo.

Ante esta situación, la Dirección del CCH Oriente realizará un recuento de los daños y, una vez que se tenga la información, solicitar los apoyos necesarios para reanudar las actividades académico-administrativas.

Por este medio, hacemos un llamado a todos los sectores de la comunidad para que, a la brevedad, se establezcan las mesas de diálogo, a fin de atender las demandas expresadas por los jóvenes.

Por otra parte, les informamos que el próximo martes 17 de marzo de 2020, se reanudarán las clases normalmente.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”
Ciudad de México, 13 de marzo de 2020

La Dirección del plantel Oriente